

Bolivia trabaja en la prevención y educación sobre el VIH/SIDA



La Paz, 13 sep (PL) El Ministerio de Salud boliviano trabaja en la prevención y educación sobre el VIH/SIDA, especialmente con la población más joven de esta nación andina-amazónica.

Rodolfo Rocabado, jefe nacional de Epidemiología de la mencionada cartera informó que desde 1984 hasta la fecha se registraron en el país 16 mil casos.

El grupo con mayor incidencia lo conforman las personas de 15 a 49 años de edad.

Destacó que el Gobierno priorizó un mejor sistema para detectar esa enfermedad con dos pruebas rápidas.

Rocabado puntualizó que paralelamente se trabaja en la prevención y educación, orientada particularmente a la población más joven, tomando en cuenta que las personas de sexo masculino son las que representan el mayor porcentaje de casos confirmados.

Según datos del ministerio de Salud de cada 100 casos de VIH/SIDA diagnosticados en Bolivia, 97 se transmiten por la vía sexual.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/105535-bolivia-trabaja-en-la-prevencion-y-educacion-sobre-el-vihside>



Radio Habana Cuba